

Sesiona en México XXI Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba



México, 5 mar (RHC) El XXI Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba sesió en Guanajuato, México, con el propósito de renovar las acciones de apoyo a la Revolución Cubana.

Delegados de todo el país concurrieron al foro convocado por el Movimiento Mexicano de Solidaridad con Cuba, que realiza ese evento de carácter nacional cada dos años.

Jesús Escamilla, dirigente de esa agrupación dijo que en el nuevo contexto del restablecimiento de relaciones entre Estados Unidos y Cuba, los amigos de la Isla renuevan su reclamo por el cese de la política de bloqueo que por más de medio siglo Washington ejerce contra el pueblo cubano.

También apuntó que se pronunciarán, además, por la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval de Guantánamo, en el oriente de Cuba, parte irrenunciable de su geografía y soberanía.



Radio Habana Cuba